
 
 

 

 

 
REQUERIMENTO N°        38  /2019 

 

 

 

 
 
O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, 
§ único, ambos do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 
 
 
 
Solicitamos ao Executivo Municipal, que encaminhe a essa Casa Legislativa, 
Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros (AVCB) de todas as Escolas e 
Creches municipais, bem como suas justificativas caso não possua o AVCB e 
medidas que estão sendo tomadas para que tal situação seja regularizada. 
Após diversas tragédias em nosso país em prédios públicos devido a falta de 
equipamentos próprios, vimos o quanto é extremamente necessário a 
regularização de alvarás. 
Sabemos que a falta de (AVCB) é um problema antigo e afeta diversos 
espaços públicos. Mesmo nossas creches e escolas sendo muito bem 
arejadas, muitas não possuem  ACVB e nem equipamentos adequados para a 
prevenção de incêndio e está na hora de regularizar isso. Precisamos nos 
preocupar, principalmente onde tem crianças. 
Queremos saber quando o município irá regularizar o Auto de Vistoria do Corpo 
de Bombeiros (AVCB) dos prédios públicos e se existe algum Plano de 
prevenção e proteção contra Incêndio dos prédios públicos.   
 
Certo do atendimento e cumprimento, agradeço a compreensão. 
 
 
Ouro Branco, 08 de abril de 2019. 
 
 
 
 

Charles Silva Gomes 
Vereador 


